

Les organisations syndicales d'Ille-et-Vilaine : CFDT, CGT, FO FSU, Solidaires, UNSA, CFTC, CFE-CGC

Manifestation du 7 mars à Rennes

Le gouvernement et la préfecture répondent à la mobilisation par l'entrave au droit de manifester et par la répression !

Sur la réforme des retraites, battus dans l'opinion, battus dans la rue, battus à l'assemblée nationale, le gouvernement et sa majorité sont aux abois. Cette fébrilité se traduit désormais par les menaces et la répression syndicales.

À Rennes, l'intersyndicale avait décidé de faire la manifestation du mardi 7 mars sur le même parcours que toutes les précédentes avec le départ et l'arrivée place de Bretagne. La préfecture, par un arrêté du 2 mars et sans concertation préalable, a décidé de nous imposer de partir de l'esplanade Charles de Gaulle. Selon l'aveu même de la préfecture, cela facilite la répression par les CRS dans l'éventualité d'incidents en fin de parcours.

L'intersyndicale s'est opposée vigoureusement à cet oukase de la préfecture. Nous ne sommes pas dupes de la volonté du gouvernement et de la préfecture de mettre des bâtons dans les roues des syndicats et de tout faire pour empêcher la population d'exercer sereinement son droit constitutionnel de manifester !

Un référé a été déposé par l'intersyndicale au tribunal administratif pour faire casser l'arrêté préfectoral. Cette juridiction ne s'est pas prononcée en notre faveur et n'a rendu sa décision que cet après-midi.

Les délais sont trop courts pour une autre procédure pour faire valoir notre droit légitime de choisir le lieu de départ de la manifestation qui se déroulera demain. Elle partira et se terminera donc rue d'Isly, au bord de l'esplanade Charles de Gaulle à Rennes le 7 mars à partir de 11h. Les secrétaires généraux de l'intersyndicale tiendront une conférence de presse à partir de 10h30 place de Bretagne.

Cette nouvelle provocation gouvernementale, par l'intermédiaire de la préfecture de Bretagne, est une démonstration supplémentaire de leur autoritarisme anti-démocratique pour imposer une réforme inique, inutile et rejetée par plus de 90% des personnes concernées : les salarié-es !

Pour l'intersyndicale d'Ille-et-Vilaine, c'est une raison de plus pour être massivement dans la rue le 7 mars à Rennes et dans les autres localités, pour montrer à Macron et au préfet que nous n'avons pas peur d'eux et que nous sommes déterminé-es à lutter jusqu'au retrait par la grève et les manifestations !

Le 7 mars nous avons toujours la ferme intention de mettre la France à l'arrêt puis de poursuivre la lutte jusqu'au retrait du projet de réforme des retraites de Macron !

Le 10 mars à 14h, nous serons en rassemblement devant la préfecture pour dénoncer cette nouvelle attaque contre les libertés syndicales.

Rennes, le 6 mars 2023

Manifestations du 7 mars en Ille-et-Vilaine

Rennes : 7 mars 11H, espl. Charles de Gaulle

Combourg : 18h – Parvis du Lycée

Fougères : 17h30 – pl. des Chaussonnières

Redon : 17h – sous-préfecture

Saint-Malo : 11h – Médiathèque

Vitré : 17h – pl. Gal de Gaulle

8 mars 14H, espl. Charles de Gaulle à Rennes, Village intersyndical à partir de 14H